



仙台市立南中山中学校

Minaminakayama junior high school

校章の由来

金色の縁取りをした紺色のMは、南(MINAMI)の頭文字Mと遠くそびえる雄大な泉ヶ岳を図案化したもので、中の字は南中山の中と中学校の中を表している。強くたくましく、そして清らかな校風の樹立を願い図案化したものである。

校木【こぶし】制定の理由 (昭和63年4月制定)

①昔からこの地方に自生し、地域の気候風土にぴったりで、代表的な花としてふさわしい。

②春一番に咲く花は清潔な印象を与え、我が校の教育環境にふさわしい。



校長 芳賀 亨



父母教師会会長 安藤 香



父母教師会の主な活動 ※()は主な担当

- 4月 父母教師会総会【前年度事業・決算報告 今年度事業案・予算案】
- 6月 朝の登校時見守り運動(定期的に実施・健全育成委員会)
巡回パトロール(定期的に実施・健全育成委員会)
- 9月 アンガーマネジメント講座(2学年委員会)
次年度役員選考作業開始(2月まで定期的に実施・選考委員会)
- 11月 市PTAフェスティバル(Web展示参加・本部作成)
自校給食を味わう会(1学年委員会)
- 12月 広報紙「辛夷(こぶし)」発行(広報委員会)
- 2月 学年委員・専門委員選考会(学年委員会・本部)

地域や学校の特色

本校の学区は、仙台市の北西部に位置する新興住宅地で南中山、北中山及び西中山地区から成り立っています。学区住民は、生徒の将来に対する期待が大きく、教育熱心であり、学校教育に協力的です。学区内の県立光明支援学校とは、平成5年度から交流活動を継続して実施しています。また、職場体験活動では学区内外の多くの事業所等の協力を得ながら成果をあげています。このように地域には、思いやりの心や感謝の気持ちなどを育む教育環境が整っています。

また、今年は4年ぶりに南中山連合町内会の夏祭りが中学校会場に開催されました。最後には、校庭で打ち上げられる花火を間近で見ることができました。体中に響き渡る迫力ある音と、色鮮やかな美しさは生徒にとって忘れることがない景色になったことでしょう。北中山連合町内会では8月に夏祭りと10月に防災訓練が行われました。防災訓練にはぜひ中学生にも参加してほしいとお声掛けをいただき、本校3年生18名の有志が参加しました。地域の皆様に支えられ、心身ともに豊かに育ってほしいと願っています。



南中山連合町内会花火2023



南中山中学校校庭より撮影